

# Insertar código de área aquí

IP(EE. UU.) es una iglesia de conexión. Pero, ¿qué significa eso para los jóvenes en su congregación? Dele vida a nuestro conexionismo asociándose con otras congregaciones de la IP(EE. UU.) en su código de área. En muchos grupos de jóvenes de la iglesia, las actividades giran en torno a cuatro áreas: servicio, recreación, adoración y estudio. Aquí hay algunas ideas para organizar reuniones locales:

#### Noche de servicio

Elija agencias locales para servir. Para cada agencia, elija un proyecto que los jóvenes puedan completar durante la hora del grupo de jóvenes. Durante esta reunión multigrupo, tenga estaciones que los jóvenes puedan rotar en bloques de 15-20 minutos. Las actividades deben involucrarlos en aprender a quién sirve la agencia, qué servicios se brindan y cómo alguien puede buscar ayuda. Las actividades pueden incluir postales para misioneros o personas del ejército, hornear brownies o cocinar una comida para una familia necesitada o una instalación residencial, ensamblar paquetes de bocadillos de artículos no perecederos (barras de granola, botellas de agua, pasas, etc.) para repartir a las personas necesitadas, recolectar y organizar libros o ropa para niños o escuelas en riesgo, etc. Los jóvenes pueden viajar de estación en estación con su grupo de jóvenes, o es posible que desee separarlos por grado, colores/números de etiqueta de nombre o escuelas a las que asisten.

### Noche de juegos

Reúnase en la iglesia con el campus al aire libre más grande o en un parque local. Antes de jugar un juego, dirija grupos en juegos organizados para conocerlo. Considere la posibilidad de organizar grupos por escuela secundaria y preparatoria o fechas de nacimiento impares y pares. Una vez que haya dividido a todos en grupos más pequeños, facilite un rompehielos (nudos, preferiría, dos verdades y una mentira, o algún otro juego). Dele a los grupos pintura facial, cinta adhesiva, pulseras de lustre o pañuelos como una forma de designar a sus jugadores. Crear una identidad de grupo o nombre de grupo. Anime a las membresías de cada grupo a conocer los nombres de sus compañeros de equipo antes de pasar al campo de juego. Juegue un juego al aire libre como capturar la bandera, Indiana Jones, la caza del hombre, o minuto a ganar, o establecer un curso de desafío.

#### El estudio y la reflexión

Es posible que desee ver un tema que mejorará su noche de servicio mediante el uso de clips de un documental sobre la falta de vivienda o el hambre. Es posible que desee abordar un problema que enfrentan los jóvenes en su comunidad haciendo que un político local, oficial de policía, administrador de la escuela o membresía de un grupo de defensa hable con el grupo grande. Es posible que desee utilizar una película o libro para niños para introducir un tema: tal vez The Lorax para reflexionar sobre el medio ambiente o Horton Hears a Who! para hablar de aquellos que marginamos. Permita tiempo para la discusión en grupos pequeños y reúnase para compartir reflexiones. Aquí hay algunas preguntas que puede hacer: ¿Cómo afecta este problema a nuestra comunidad? ¿Hay algo que nosotros, como jóvenes, podamos hacer? ¿Qué nos lleva nuestra fe a ser? ¿Cómo puede participar nuestra iglesia? ¿Cómo pueden nuestras congregaciones trabajar juntas para abordar este problema? Concluya leyendo Miqueas 6:8 y pida a los jóvenes que nombren lo que el Señor requiere de nosotros como comunidad.

## El mejor servicio de adoración de todos los tiempos

Lea un breve servicio de Vísperas juntos. Incluya a los jóvenes de cada congregación en la lectura de oraciones y la liturgia principal. Al final de la adoración, mencione que hay un grupo de improvisación con muchos recursos para mejorar los eventos regulares. Vea el video de YouTube "Mejor juego de todos los tiempos" (improveverywhere.com/2008/04/07/best-game-ever). Discutir qué elementos del juego fueron elevados por los esfuerzos del grupo de improvisación. ¿Jugó mejor el equipo? ¿Cómo reaccionaron los fans? Con eso en mente, divídase en grupos y pida a los jóvenes que aporten ideas para hacer la mejor adoración de todos. Anímelos a escribir lo ridículo junto con lo realista. Vuelva a reunirse para compartir estas ideas. Esta es una oportunidad para hablar sobre lo que hace que un servicio de adoración de calidad y qué elementos de adoración nos señalen a Dios, junto con los elementos que pueden distraernos de adorar a Dios. Desafíe a los jóvenes a tomar algunas de estas ideas y dirigir un servicio de adoración del presbiterio, un servicio antes de una caminata comunitaria o un servicio de vacaciones ecuménicas.

Autora: Shannon Guse and Christy Williams Gerente de Proyecto: Gina Yeager-Buckley

